
在邮扬州市部分人大代表视察高中教育
本报讯 18日上午，扬州市人大代表高邮第三

小组代表专题视察高中教育发展情况。市人大常委

会副主任孙明如参加活动。

代表们在实地视察了高邮中学校园、听取了相

关情况汇报后，对近年来我市高中教育发展取得的

成绩表示肯定，并建议我市要进一步优化高中教育

布局，强化师资队伍建设，加大对高中教育的投入，

使高中教育质量得到持续提高。 管玮玮
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安徽宣城民促会来邮考察学习
本报讯17日至18日，安徽省宣城市民

委主任孙跃进率宣城市民族团结促进会考察

团来邮考察学习。市政协主席倪文才、副市长

杨文喜、扬州市伊斯兰教协会会长薛清参加

活动。

考察团一行分别参观了我市盂城驿修缮

整治工程、镇国寺景区，重点考察了菱塘回族

乡康泰小区、回民小区、古清真寺、民族广场

及民族文化宫、扬州曙光电缆股份有限公司，

观看了菱塘回族乡专题片，学习借鉴菱塘回

族乡民族团结进步创建、民族乡村建设等方

面的好做法和好经验。 陆业斌

“四城同创，我们也来了”
本报讯“是你们，第一个出现在晨曦的朝

阳里；是你们，最后一个坚守在落日的余晖里；

是你们，坚毅的背影守护在大街小巷；是你们，

跫跫的足音跋涉在高邮大地……”19日下午，

市城管局二楼会议室里济济一堂，该系统500

多名干部职工子女代表在台上大声朗诵着献给

城管爸爸妈妈们的颂歌，表达对他们的崇拜之

情，同时表示要用自己的小手拉起爸爸妈妈的

大手，一起参与到“四城同创”中，为建设美丽高

邮贡献力量。

2015年是“四城同创”突破年，市城管局牢

牢把握城市环境综合整治和“三拆三整治”这条

主线，以“4·18”为时间节点，围绕江苏省优秀管

理城市创建、盂城驿景区周边市容环境秩序整

治，在城区范围内开展“违、破、烂”集中拆除行

动；以“10·18”为时间节点，围绕全国文明城市

创建测评、国家历史文化名城考核验收，全力掀

起市容环境“脏、乱、差”突击整治风暴。

为展示城管系统职工子女的才艺和良好的

精神风貌，进一步加强城管文化建设，宣传文明

城市创建，培养孩子从小爱护环境的意识，共同

维护美好家园，市城管局关工委、妇委会牵头举

办了一场城管职工子女才艺表演活动，让孩子们

用文艺演出的形式感谢慰问父母。当日下午，孩

子们表演了独唱、双簧、拉丁舞、爵士舞、二胡演

奏等精彩节目，城管系统的职工们看到孩子们的

表演既欣慰又感动。职工刘春荣深有感触地说，

看到孩子们活泼可爱的样子，让他们没有理由不

管好城市，再苦再累都是值得的。王锐玉梅

700万元财政奖补资金
助推金融业创新发展
本报讯 日前，我市13家农村小贷公司、2家担

保公司、4家银行和2家“新三板”上市企业在市财

政部门的帮助和引导下，成功获得近700万元省级

财政金融业创新发展专项引导资金的奖补。

据了解，为充分发挥财政资金杠杆作用，引导金

融资源支持我市经济结构调整和转型升级，提高财

政资金使用效益，根据相关文件精神，市财政局在市

金融办、人民银行和经信委的协助下，及时组织我市

符合条件的13家农村小额贷款有限公司、3家“新

三板”上市企业、2家担保公司和4家银行机构，就

2015年度省级财政促进金融业创新发展专项引导

资金的申报工作进行了宣传和部署，并委托专门事

务所对各家申报对象的材料进行收集和整理。

为确保申报成功，市财政局重点从引导金融机

构在县域范围内加大分支机构的设立，鼓励金融机

构加大对“三农”、中小微和科技型企业等三类扶持

对象的贷款力度；引导担保机构设立并发展面向三

类扶持对象的担保业务，进一步通过示范效应带动

中小企业加快在股权市场直接融资的步伐。最终，江

苏润华电缆有限公司等2家“新三板”上市企业、龙

腾等13家农村小贷公司、亿邦等2家担保公司、高

邮农商行等4家银行通过省级审批，获得财政金融

业创新发展专业引导资金的奖补。耿家贵 管玮玮

王敏来邮接待人大代表
本报讯 21日上午，扬州市人大常委会副主任

王敏来邮接待部分扬州市人大代表，围绕即将召开

的扬州市人大常委会会议重点审议的基层公安派出

所建设、食品和农产品安全工作、台胞投资保护法的

贯彻实施情况等议题，征求代表们的意见和建议。我

市人大常委会副主任孙明如参加活动。

在听取人大代表关于基层公安派出所建设、食

品和农产品质量安全、台胞投资保护法贯彻实施等

工作的建议后，王敏表示，扬州市人大常委会将认真

吸取代表们的意见建议，编辑成册，供常委会组成人

员审议时参阅，进一步推动政府各项工作。管玮玮

我市建立约谈制度拧紧党建工作“发条”
本报讯基础不牢，地动山摇。抓好基层

党组织这个党执政的根基，关键是党委书记

如何履行好第一责任人的责任。近日，市委出

台《全市党建工作约谈制度》，进一步健全党

建工作责任制，推动各级党组织书记切实履

行全面从严治党职责。

《制度》明确约谈实行分级负责制，市

委书记约谈党员市领导、乡镇党委书记、机

关部门党组（党委）书记；市四套班子党员

领导干部结合分工和挂联情况，约谈分管

部门和联系点党组织书记；乡镇党委书记

约谈村（社区）党组织书记。同时，鼓励基层

党组织书记约谈上一级党组织书记。约谈

以“一对一、面对面”个别谈心方式为主，可

结合每年“三下三联三交”走访调研时机开

展。

《制度》明确6个方面约谈内容，即落实

全面从严治党责任，推动党建工作与中心工

作一起谋划、一同部署、一并考核情况；落实

党风廉政建设责任制，履行“一岗双责”情况；

领导班子思想作风、运行运转情况；执行八项

规定及党员干部作风建设情况；推进基层党

组织建设，创建学习型、服务型、创新型党组

织情况；执行党的政治纪律和政治规矩情况。

同时，要求在约谈中坚持开诚布公，及时指出

存在的问题，帮助指明改进方向，充分听取约

谈对象的意见及建议。

为确保约谈工作有效开展，我市将执行

约谈制度作为乡镇、市级机关部门党建考核

的重要依据，列为每年党组织书记抓基层党

建工作述职评议的重要内容，明确由组织部

门会同市委督查室共同考核。

陈军 周雷森

沿湖大道是我市连接扬州城区的重要交通道路。沿湖大道高邮段自8月份开工建设

以来，相关部门、乡镇和施工单位攻坚克难，倒排工期，压茬推进，目前工程进展顺利。沿湖

大道建成后，高邮到扬州只需要半个小时。图为工程施工现场。李久强殷建荣摄影报道

省河湖和水利工程管理范围划定工作视频会要求

加快推进划界确权工作
本报讯 21日下午，全省河湖和水利工

程管理范围划定工作视频会议召开，旨在进

一步加快推进河湖和水利工程划界确权工

作，确保圆满完成省委省政府部署的改革目

标任务。副市长杨文喜在我市分会场收看。

据了解，此次管理范围划定的对象重点

是727条省骨干河道、137个列入省保护名

录的湖泊、国有水管单位管理的闸站及水

库。

会议要求，各地各部门要加快构建“范

围明确、权属清晰、责任落实”的河湖和水利

工程管理保护体系，加强领导、落实责任、周

密部署、形成合力，确保按期全面完成河湖

和水利工程管理范围划定工作，为“迈上新

台阶、建设新江苏”作出应有的贡献。

省视频会议结束后，我市召开会议对相

关工作作部署。杨文喜要求，相关部门单位

要认真贯彻落实省视频会议精神，结合高邮

实际情况，加强领导、落实责任，突出重点、

强化举措，加强协作、形成合力，加快推进河

湖和水利工程管理范围划定工作，为建设

“强富美高”新高邮作出应有的贡献。夏慧

组织部交流调研成果
本报讯 昨日，市委组织部召开调研成果

交流会，检验年初调研课题进展情况，督促推

动下一阶段调研工作。市委常委、组织部部长

孙建年出席会议。

据了解，今年，市委组织部承接了扬州3

个重点调研课题任务，同时自身确定了28个

调研课题。全体组工干部高度重视调研工作，

结合工作实际，围绕新形势新任务开展调研，

承接的扬州重点调研课题任务和自身确定的

调研课题均按照序时进度有力推进，部分成

果已得到初步转化。

在听取 6位同志的调研成果交流发言

后，孙建年要求，要进一步重视调查研究，不

断增强工作的主动性和预见性，便于创造性

地开展工作；进一步提升针对性，围绕重大问

题、难点热点，以求实创新精神开展调研；善

于学习、心系基层、勤写多练，进一步提高调

查研究水平，促进调研成果转化，为组织工作

创新创优多作贡献。

夏林锋周雷森


